

保 護 者 様

保育センターわんぱく広場

2021年9月10日

夜間保育の当面の間休所について

保護者の皆様におかれましては、いつも当施設の運営に御協力いただき感謝しております。

この度の新型コロナウイルス感染により、ご迷惑またご心配をおかけして申し訳ありませんでした。

施設内の消毒・玩具の消毒・子どもたちの手洗い・手指消毒・検温、また職員のマスク着用・検温・次の動作に移るときの手指消毒など、感染防止に努めてまいりました。

保護者の皆様にも玄関での送迎、検温、マスク着用など感染防止に御協力いただきましたこと本当に感謝しております。

広島県の緊急事態宣言、まん延防止等重点措置が度々発令される度にお預かりするお子さまの人数が減少傾向にあり、新型コロナウイルスの感染防止につとめ保育しておりましたが、この度の感染により、夜間保育を当面の間休止とさせていただきます。

現在、ご利用されているお子さまたち、保護者様には本当に申し訳なく思っておりますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

新型コロナウイルスが一日も早く終息することを、職員一同心から願っております。

また、再開する際は、ホームページにてお知らせいたします。

なお、昼間保育は今まで通り継続利用できますので、引き続きよろしく願いいたします。